

Fecha: 31-10-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Tren a Melipilla: Sacyr y Dragados-Besalco se adjudican las obras

Pág.: 12 Cm2: 78,2 VPE: \$1.027.661 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## **DOS CONTRATOS POR UN TOTAL DE US\$ 813 MILLONES**

## Tren a Melipilla: Sacyr y Dragados-Besalco se adjudican las obras

La Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) informó ayer que luego de una exhaustiva evaluación de las ofertas técnicas y económicas, concluyó el proceso de licitación de dos tramos del futuro Tren Alameda-Melipilla.

De este modo, la firma española Sacyr se adjudicó las obras ferroviarias y civiles del tramo Melipilla-Malloco, por 8,65 millones de UF (US\$ 345 millones). En tanto, el consorcio de la hispana Dragados con la chilena Besalco se quedó con el trazado Lo Errázuriz-Malloco, por 11,73 millones de UF (US\$ 468 millones). En total se trata de contratos por 20,3 millones de UF (US\$ 813 millones), la cifra más alta licitada por EFE en su historia.

Se prevé que el inicio de ejecución de las obras sea en el primer cuatrimestre de 2025.

Besalco informó ayer que el resultado atribuible a la controladora alcanzó los \$27.078 millones a septiembre, una baja de 10,1% anual, debido al estancamiento inmobiliario en Chile.